

Agrupación Excursionista de Granollers

ADHERIDA A LA FEDERACION ESPAÑOLA DE MONTAÑISMO Y A LA FEDERACION CATALANA DE ESQUI

AVENIDA GENERALISIMO FRANCO, 79, 1.0

Necesidad del Archivo Histórico

Nuestra historia local está todavía por escribir, aparte de pequeñas pinceladas que por algunos se han ido dando. Pero cabe plantearse la conveniencia del conocimiento histórico local como signo de cultura ciudadana, siguiendo el ejemplo de otras ciudades y villas que tienen muy estudiada la propia historia.

Para realizar esta labor, la condición indispensable es el conocimiento previo de los documentos que se refieren directamente a las cuestiones locales pretéritas, instrumentos que se encuentran en su inmensa mayoría en los archivos de la población. Mas, sin gran importancia los archivos particulares de las familias granollerenses, e incendiada la riqueza documental del Archivo de la parroquia de San Esteban Deanato del Vallés y del Archivo General de Protocolos durante la revolución de 1936, nos queda únicamente como fuente importante el Archivo Municipal.

Este Archivo está cuidado y ordenado en cuanto a su aspecto formal, siguiendo normas superiores. Pero como es natural dista todavía de la ordenación, catalogación y estudio que corresponde a un archivo histórico. La preosupación máxima fundamental del Archivo municipal, lógicamente es y ha de ser, todo el volumen de documentos administrativos recientes, indispensables a la buena marcha de un Ayuntamiento.

Mas aun reconociendo esta necesidad, la conveniencia de organizar científicamente el archivo histórico subsiste. La labor hecha hasta ahora es muy estimable, pero falta la labor investigadora de redacción de registros y tichas, resumiendo el contenido de los documentos, con transcripción de algunos de ellos en su caso. Es trabajo paciente, largo, pero indispensable. Sólo cuando esta labor esté realizada se estará en trance de conocer la historia de Granollers como corresponde. Luego sólo faltará escribirla Pero

desbrozado el camino, con las fuentes documentales a mano, con un resumen de cada una de ellas, será más fácil hallar el historiador que sepa unir los hilos del tejido histórico. Y Granollers conocerá su pasado como merece con todos los datos históricos complementarios útiles o necesarios en momentos imprevistos.

La separación, pues, del Archivo histórico del administrativo, es conveniente. Muchas poblaciones lo han hecho, siguiendo su propio fervor cultural. Sabadell es un buen ejemplo, ciertamente con una organización maravillosa. Lanzamos aquí la idea para que empiecen a considerarla quien

tenga jurisdicción sobre ella.

S LL.

Sección de Estudio Ficha arqueológica n.º 18

La Ermita de Santa Justa (Llissá d'Amunt)

Medio escondida entre un grupo de corpulentas y centenarias encinas, álzase todavía, no demasiado castigada por la acción del tiempo y la incuria y barbarie de los hombres, la antiquísima capilla de Santa Justa, de aparejo y planta románica que se conserva casi integramente. Habiendo disfrutado de jurisdicción parroquial propia desde su fundación hasta finales del siglo XVII, hoy—sólo visitada por algún que otro excursionista,—yace olvidada al pie del antiguo camino de Granollers a Caldas y a pocos metros de la moderna carretera.

Por todo su alrededor, y hasta en las mismas paredes del siglo Xl, se encuentran abundantes fragmentos de tejas y cerámica ordinaria de época romana. Igualmente se los halla, aunque mucho más dispersos, por todos

los campos vecinos, ocupando una amplia zona.

Estos campos que la circundan son actualmente de secano, pero probablemente no sería así en época romana, puesto que en la inmediata carretera de Caldas a Granollers —que contornea la ermita mediante un granarco para no seguir el camino antiguo, demasiado empinado— se observa en su Km. 8, 430 y en el margen N., el corte de una canalización de unos 20 cms. de anchura, hecha con mortero y material romano, la cual fué seccionada al abrir la trinchera para la construcción de aquella carretera.

Todo ello induce a creer que con anterioridad a la actual ermita medieval, tuvo allí su asiento algun avilla agrícola romana que pudo tener im-

portancia por explotar buenos campos de labor, por disponer de agua abundante en el inmediato rio Tenes, y por hallarse al pie de la antigua vía romana que de Granollers se dirigía a Caldas de Montbuy.

A este efecto, hemos de recordar que en Diciembre de 1878, al efectuarse las obras para la construcción del puente sobre el río Tenes al abrir la nueva carretera de Caldas a Granollers, se llevaron a cabo excavaciones hasta una profundidad de 5 metros, habiéndose encontrado un fuerte muro de 5 palmos de altura por 15 de anchura y 30 de longitud, el cual tuvo que ser destruído a barrenazos.

Por aquellos mismos alrededores los trabajadores encontraron dos ánforas; y además, una especie de tiesto repleto de moneda antigua que, después de repartírsela entre ellos, muchos la tiraron al río por creerla sin valor.

Ficha arqueológica n.º 19

e

S

Ġ

e-

Câ l'Amell Gros (Llissà d'Amunt)

Esta «masía» se halla situada unos 100 mts. al N. de la Ermita de Santa Justa. A otro centenar de metros todavía más allá, siguiendo el mismo camino carretero procedente de la Ermita, se observan primeramente los restos de un horno cerámico cubierto de tierra que el camino atraviesa por su centro. Luego, el terreno forma un terraplén en cuya parte superior existen restos de paredes que podrían ser de época romana, aunque no se puede asegurar, hallándose, sin embargo, cerámica y teja romana en su al rededor.

En cambio, en la parte inferior del terraplén, a pocos metros del cauce del río Tenes, se distingue un conjunto de muros a ras del suelo cuya distribución es visible totalmente por hallarse bien conservados. Entre los varios departamentos que forman se halla una piscina de unos 15 metros de largo por 3 de ancho, con un peldaño visible de construcción típicamente romana, con el estucado habitual de mortero fino.

A lo largo del muro que sigue el terraplén se pueden ver numerosos fragmentos de tejas, de grandes recipientes—dolia—, de muelas de basalto y escorias de fundición de hierro, y del llamado mortero romano —picadís—, tanto en su variedad de gruesos cascotes de ladrillo como en la hecha a base de fragmentos de ladrillo menudamente machacados

Unicamente hay que hacer resaltar el hecho, insólito é inexplicable por ahora, de no haber podido hallar ni un solo fragmento de cerámica de vajilla doméstica perteneciente a aquella lejana época. — José Estrada

rupació Excursionista de Granollers, 1/3/1950, p. 3 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granolle

Flora y Fauna del Vallés - Nota n.º 6

Nombres catalanes: Rosella. Roella, Ruella, Babols, Cascall salvatge, Cacaraquets, Gallaret, Paparoles, Paramá, Panamá, Quicariquics, Pipirip, Badabadocs; nombres de otras provincias españolas: Rosillas, Ababol, Amapola, Adormidera silvestre, Lobelarra, Orburuisca; francés: Coquelicot, Cocolico, Coquelourde, Ponceau, Ruello; italiano: Rosolaccio, Bambagelle; inglés: Corn-poppy, Common corn-poppy, Field-poppy; alemán: Klatschrose, Klatschmohn; portugués: Popoitia, Papoula.

Nombre científico: Papaver Rhoeas L.; etimología: el nombre genérico «papaver», utilizado por Virgilio, deriva del latín y con él se denominaba a la amapola. Su significado exacto, no se conoce, suponiéndose aplicado por la exuberancia en la producción de semillas (Curtius). El específico «Rhoeas», deriva de una raiz griega, indicadora de la patente cadu-

cidad de sus pétalos. Familia: Papaveráceas.

Caracteres generales de la especie: Planta anual, con tronco de 20 a 60 cms. pubescente; hojas pinado-partidas, pecioladas, pubescentes; flores grandes de cuatro pétalos color de rojo y con la uña manchada de negro intenso; sépalos caducos y en número de dos; infinitos estambres y de 7 a 12 estigmas. El fruto es una caja, lampiña, que contiene numerosísimas semillas. Es planta bastante polimorfa.

Estación: Tierras de labor.

Epoca de floración: Primavera.

Aplicaciones: Se le atribuyen parecidas propiedades que su especie afín, productora del opio, la Adormidera (Papaver somniferum) que se da en Oriente; no obstante resultan todas ellas enormemente atenuadas. Sus aplicaciones más frecuentes son y administrada en jarabe, para calmar el insomnio en los niños. En infusión se emplea como sudorífica y emoliente (frutos). Con aceite de oliva, una infusión de amapola, surte efectos en las diarreas.

ANTONIO JONCH



13 de Noviembre de 1949

Excursión a San Llorenç del Munt

Travesía realizada por los socios José Riera, Hector Lorenzo, Miguel Villá, José A. Morera y Juan Bertrán

Se parte de Tarrasa a las 8'30 horas por la carretera de Talamanca. A los 45 minutos de marchar por ella, emprendimos el camino del Cavall Bernot que va serpenteando una fuerte pendiente cubierta de pinos, el cual no se divisaba a causa de las copas de los árboles; al llegar al cortado peñasco nos detuvimos un momento para descansar y admirar el bello panorama que se nos ofrecía a la vista, el cual tenía por fondo la pintoresca montaña de nuestro Montserrat.

Continuamos el empinado camino hasta encontrar el bello sendero de la Font Soleia que va bordeando La Mola, y desde el cual se domina todo el llano del Vallés. En un recodo los imponentes cilindros de roca encarnada de la Castellassa que se levantaban a nuestros pies, los cuales dan la sensación de torres gigantescas de una fortaleza. En la cima de una de ellas había escaladores.

Iniciamos la ascensión a La Mola en línea recta por un canal, trepando lentamente y cogiéndose a los salientes arbustos, desembocando en un reducido llano, desde el cual se ofrecía una magnífica vista. Unos minutos más de ascensión y llegamos a La Mola en cuya cima se levanta el Monasterio que visitamos, pudiendo admirar la magnífica labor de restauración que llevan o cabo «Els Amics de la Muntanya de Sant Llorenç del Munt» y las Agrupaciones Excursionistas de Sabadell y Tarrasa.

Luego hacia la Cueva del Drac, bello monolito agujereado, y de aquí ascendimos hacia els Obits, imponente espadado, continuando el camino pasando por la Font Flavia, la cual mana en un apacible y fresco rincón sombreado por espesa arboleda.



Seguimos por la carena de L'Arc hasta el Coll d'Eres, y aquí el descenso hacia la Font del Llor por un sendero largo y zigzagueante, lleno de pedruscos y rocas, llegando a las 15 h. con un breve alto para comer.

Son las 16 h. cuando se reanuda nuevamente la marcha, pasando por la monsión señorial de «càn Marquet» de la Roca, y por el camino de «cân Muntada» el cual pasa por entre bosques y desciende por viñedos, se llegó a las 17'15 h. a Sant Llorenç Savall, donde tomamos el coche de linea hasta Sabadell.

Se hicieron varias fotografías de estos visitados parajes, quedando todos los componentes muy satisfechos por las atractivas bellezas que encierro esta montaña.

JUAN BERTRAN

Día 19 de Febrero de 1950

Excursión a Llinás, Torre del Moro y Cardedeu

Empezamos la excursión en la mañano de un hermoso día, en el bonito pueblo de Llinás siguiendo la carreterá hasta encontrar a mano derecha la Font dels Angels, desde donde, después de desayunar, tomamos el comino hacia la Torre del Moro; después de visitar la citada torre y las ruinas de la Ermita de Sant Sebastiá, nos dirigimos hacia El Coll donde nos detuvimos para comer. Después de la comida hicimos prácticas de Tiro con Arco, y tomamos algunas fotografías. Seguimos luego nuestro camino hasta Cardedeu términando así la excursión.

Día 5 de Marzo de 1950

Excursión a La Roca, Sant Bartomeu, Cellecs y Santa Quiteria

El día 5 de los corrientes se efectuó la anunciada excursión, cuyo itinerario fué el siguiente: Salida del Parque a las ocho y media de la mañana, hacia La Roca, Font de Can Planas, Ermita de Sant Bartomeu y Cellechs, regresando por Santa Quiteria y llegando a nuestra ciudad alrededor de las siete y media de la tarde.

El día fué espléndido, motivo por el cual, la excursión fué muy agradable y al mismo tiempo provechosa para la práctica de la escalada y exploración de bosques.

Al volver la Primavera

Llega la Primavera, y este año como en los anteriores, renacen nuestras ansias de volver pronto a nuestros acampadas en donde la camaradería es pura como el aire que se respira sin ficciones de ninguna índole, donde la alegría fluye de la juventud igual que de los ya mayores.

Son esperadas las sesiones de tiro con arco, los lanzamientos atltéicos, las pruebas de destreza, las canciones a coro y a solo, todo cuanto respira libertad y amor para con la Naturaleza.

Llenos de impaciencia aguardamos el anuncio de la primera acampada para asistir a la misma con la esperanza cierta de oxigenar ampliamente nuestros pulmones con la sana atmósfera de la campiña.

Es optimista el ambiente que en nuestro local social ha despertado la temperatura tan benigno de estos días que invita a preparar ya los programas a celebrar en cada acampada y la elección de los lugares más apropiados

Solucionado el conflicto de las tiendas de acampada, este año es de esperar se rebase en mucho el promedio de acampadores del año pasado. A tal fin invitamos a todos los amantes de la Naturaleza que no se dejen arrastar por los vicios que, nacidos de la inercia de la ciudad, carcomen la juventud de nuestros días.

Seais o no socios de esta Agrupación Excursionista, asistid a nuestras acampadas y recogeréis los estímulos de vivir días de inolvidables recuerdos.

EMILIO F. SERRA

Sección Esquí

Está casi finalizando la temporada de esquí. Sólo resta ahora el esquí de Primavera, que, aunque tiene tantos o más alicientes que el invernal, al poder gozar al mismo tiempo de buen sol, buen tiempo, días largos y nieve, el esfuerzo que exige para llegar a las cumbres y descender por los torrentes aun llenos de buena nieve, hace que solo una minoría entre los esquiadores lo aproveche, siendo una verdadera lástima por lo que se dejan perder.

Recién terminados los concursos locales y comarcales, seguidamente hacemos una breve reseña de su desarrollo y resultados.

VII Campeonato de Esquí de la Comarca del Vallés IX Campeonato de Esquí de Granollers

Manuel Fontdevila: Campeón local de descenso y medio fondo

Carrera de Descenso

En las Pistas de Costa Rasa, en la Molina, el día 5 de Marzo pasado, se disputó esta prueba con una inscripción vallesana de cerca de 50 participantes, y con todos los corredores locales dispuestos a luchar más por la clasificación local que por la vallesana, pues actualmente hay diferencia destacable de categorías entre los primeras figuras y la mayoría de los esquiadores comarcales.

Con un buen día de sol y por un trazado que se iniciaba por una fuerte pala de nieve dura, se llegaba a un paso obligado y de éste en fuerte diagonal entre bosque y con nieve blandísima, que provocó revolcones a granel, hasta un segundo control, de donde en línea ligeramente desviada se dirigía al final de la carrera. A no ser por el trozo de la parte entre los dos controles, inesquiable, el marcaje lo creemos apropiado para esta carrera comarcal, pero algo dura para los debutantes locales, los cuales, sin embargo se clasificaron todos.

Logró el mejor tiempo clasificándose merecidamente Campeón Comarcal, Francisco Durán, del C. E. Tarrasa, entidad que también gana por equipos de tres corredores.

Nuestro primer representante y por tanto Campeón Local es Manuel Fontdevila, que obtiene el 11º puesto comarcal, por debajo de sus reales posibilidades, siendo perjudicado como todos — unos más y otros menos— por los caídas, pero logrando superar a los demás locales.

Como Sub-Campeón se clasificó Carlos Beya, que siempre alterna con los primeros lugares, en mérito a su nervio y pundonor deportivo, con un descenso seguro y de temple.

Con casi el mismo tiempo se hallan luego José Riera y Francisco Busquets, menos afortunados en los caídas que les alargaron sus resultados, al igual que Esteban Mogas que viene seguidamente.

Vienen después Antonio Vacca, con excelente resultado por las pocas veces que practica el esquí cada temporada; Salvador Vicens, que debe abandonar su buen estilo de cuña y arriesgarse más; Juan Serra, que debe mejorar por su constancia, y José Bellavista, debutante que hizo mucho ter-

minando bien, todos ellos no amilanándose ante las dificultades y lo difícil del concurso.

Clasificación local

1.° Manuel Fontdevila 3-47-3; 2.° Carlos Beya 4-47-2; 3.° José Riera 6-45-4.º Francisco Busquets 6-46-4; 5.° Esteban Mogas 7-7-; 6.° Vicente Vacca 7-42-; 7.º Salvador Vicens; 8.° Juan Serra; 9.° José Bellavista.

Carrera de Medio Fondo

Trofeo «Arturo Vilardebó»

Esta simpática carrera estrictamente local, este año por causas más o menos justificadas reunió pocos inscritos y aunque las ausencias suponemos no hubieran inquietado a los primeros clasificados, es una lástima su falta de colaboración.

Pero entre los participantes se luchó fuerte y bien, tanto por los primemeros como por los demás lugares, dando todos dentro de sus posibilidades el máximo esfuerzo que requiere esta especialidad del esquí.

El marcaje de la carrera principiaba en los llanos de detrás del trampolín de Font Canaleta, en La Molina, con un breve descenso e iniciando seguidamente la subida entre bosque con nieve dura, pasando por un control y regresando y subiendo en diagonal a buscar el segundo control, de donde en descenso se llegaba al punto de salida, dándose dos vueltas.

El trazado con nieve mas bien dura, estaba bien, aunque faltase algún trozo llano, o con ligera pendiente, toda la subida era muy brusca, pero para todos igual.

De Director árbitro actuó el Sr Albareda, del Colegio Oficial de Arbitros de la Federación Catalana, a completa satisfacción de todos y agradeciéndole desde este Boletín, su inestimable colaboración, así como a los amigos Cendra, Cirera y Solé, de Caldas de Montbuy, que colaboraron al actuar de controles.

Bien destacado ganó Manuel Fontdevila, renovando su título, con excelente demostración de facultades y preparación física y del material apropiado de estas carreros. Llegó segundo Carlos Beya, que solo se inclinó ante la mayor juventud del ganador, con una buena marca que le destaca de su seguidor.

Es de mencionar que este mismo circuito lo aprovecharon los de la A. E. Pedraforca, de Barcelona, para su campeonato social, con cerca de 40 par-

ticipantes y logrando nuestros dos esquiadores mejor tiempo que el primer clasificado de dicha entidad.

Con parte de sorpresa Juan Serra y Vicente Vacca se clasifican por este orden, pues aunque prometían una buena actuación, sus tiempos son destacables.

Vienen después Esteban Mogas y José Riera, ambos demasiado conservadores, pues podían y debían esforzarse más en mejorar sus marcas.

Finalizando la clasificación Juan Garrell y José M.ª Riera en una actuación digna acabando bien una agotadora prueba, dando ejempo a muchos elementos que optaron por no venir, en vez de colaborar, dentra de las posibilidades de cada uno al mayor éxito de esta carrera y más grande auge del esquí.

Clasificación

1.° Manuel Fontdevila 27'65; 2.° Carlos Beya 30'59; 3.° Juan Serra 33'14; 4.° Vicente Vacca 36'76; 5.° Esteban Mogas 37'02; 6.° José Riera 38'88; 7.° Juan Garrell 48'60; 8.° José M.° Riera 61'90.

Premios

Como en años anteriores hay un buen lote de premios que realzan esas carreras y sirven de estímulo.

En primer lugar el Exmo. Ayuntamiento ha otorgado dos magnificas copas, una para el Campeonato vallesano y otra para el local.

Luego el siempre excelente trofeo «Arturo Vilardebó», una copa que, como es tradicional, se disputa en la carrera de Medio Fondo.

Los socios Sres. José Bernaus, Antonio Trullás, Francisco Busquets y José Riera han concedido tambien copas, y diversos premios, entre otros, del Presidente de la Sección D. Carlos Beya, de D. Gilberto Fontdevila, de D. Juan Garrell, etc. y de las casas «Lacas y Ceras Nix» y «Casa Sanjust», de Barcelona.

* * *

Maravillados aún de su reciente viaje o Suiza, donde pasoron unas vacaciones esquiando en las pistas de Davos, han llegado nuestros asociados Antonio Trullás y José Riera.

Sus detalles sobre la cantidad y calidad de la nieve, la longitud y varie-

dad de las pistas de la célebre Parsenn y de la magnífica instalación de funiculares y telesquís y de lo bien aprovechados que fueron los ocho días allí pasados, nos satisfacen plenamente confiando que sus experiencias redudarán en mejoría y mayor provecho del esquí.

Sección Fotográfica

Nuestro III Concurso-Exposición de Fotografías ha tenido un formidable éxito tanto por la calidad de las obras presentadas y crecido número de expositores como por la gran cantidad de visitantes y unánimes elogios que ha suscitado. Nos place felicitar a todos los concursantes por la verdadera valía artística de la mayoría de las fotografías expuestas.

La Exposición fué inaugurada por nuestras dignísimas primeras Autoridades locales el día 28 de enero ppdo en el Museo de Granollers, el cual se hallaba abarrotado de personalidades y público, patentizando así su entusiasmo y cariño por esta artística manifestación.

Después de leído el veredicto del Jurado Calificador, el Sr. Alcalde procedió al reparto de los premios otorgados en la siguiente forma:

Copa Excmo. Ayuntamíento de Granollers a la foto «Silencio», de D. Juan Canal.

Copa Segunda Zona Agrícola, a la foto «Siembra», de D. Juan Padrís.

Copa Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros a la foto «Embelesados», de D. J. Más Marqués

Copa Agrupación Excursionista de Granollers a la foto «S'atansa la tempesta», de D. Pedro Palau.

Copa Fotografía Bosch a la foto «Núvols», de D. Luis Serra Manent. Copa Foto-Estudio Comas a la foto «Playa del Llané», de D. José Rodoreda.

Copa Trofeo Botey a la foto «Otoñal», de D. Luis Baquero.

Copa Seguros «L'Abeille» a la foto «Solitaria», de D. J. Ruaix Ventura.

Copa Imprenta Garrell a la foto «Acampada», de D. Juan Bertrán.

Copa Luis Sitges a la foto «Lirismo Crepuscular», de D. I. Tintó de Pellicer.

Trofeo Francisco Gurgui a la foto «Invernada», de D. José Franco.

Medalla Fernando Carrera a la foto «Mirant el porc», de D. Antonio Roca.

Medalla Socio Agrup. Exc. Granollers a la foto «Paisaje», de D. Juan Espina.

Copa Librería Carbó sobre tema urbano de Granollers, a la foto «Plaza Perpiñá», de D. Juan Guardia.

El número de expositores fué de veinticuatro y el de obras ochenta y cinco; el excelente aficionado y gran artista D. Francisco de P. Ponti, de la Agrupación Fatográfica de Cataluña, tuvo la gentileza de remitirnos, fuera de Concurso, una colección de sus meritísimas obras que merecieron cálidos y unánimes elogios.

El Jurado Calificador estuvo compuesto por D. Enrique Aznar y D. Salvador Forcada, de la Agrupación Fatográfica de Cataluño, D. Antonio Jonch Cuspinera y D. Juan Carbó Cañameras por la Agrupación Excursionista de Granollers y D, Pedro Mogas Fusellas, por el Museo de Granollers, a quienes nos place dar nuestros más sinceras gracias por su desinteresoda labor y el gran cariño que pusieron en tan difícil empeño.

. .

A fin de poder ultimar la confección del álbum de todas las fotografías premiadas fanto de este último Concurso como de los dos anteriormente celebrados, rogamos una vez más a los concursantes que aún no lo hayan efectuado se sirvan entregarnos una ampliación del tamaño de 13×18 de las fotos premiadas a cambio de la cual les será devuelta la que obra en poder de esta Agrupación.

* * *

Para festejar el éxito de nuestro III Concurso-Exposición de Fotografías se organizó una cena conmemorativa, al igual que en años anteriores. La de este año se sirvió en nuestro propio local social y en un ambiente condialísimo y de fino humor, dejando muy grato recuerdo a la treintena de comensales asistentes. Que por muchos años lo puedan repetir.



Sección Tenis de Mesa

Cambio de Junta

En reunión general de la Junta Directiva de esta Agrupación, celebrada el día 1.º del corriente mes, después de hablar de diversos temas interesantes y concernientes a la Sección que nos acupa se acordó nombrar nueva Junta de la misma, cuya misión principal ha de ser la de mantener viva y constante la afición a este deporte en nuestra Agrupación.

La nueva Junta ha sido constituída tal como detallamos a continuación: Presidente, Héctor Lorenzo; Secretario, Isidro Estrada; Tesorero, Juan Cervera; Vocales, Jorge Quincoces, Juan Gaspar y Narciso Sirvent.

III Campeonato Social

15

Con paciencia todo se arregla, y al cabo de medio año de empezado este Campeonato también hemos logrado terminarlo, no sin tener que tomar decisiones enérgicas a última hora.

A continuación detallamos la clasificación definitiva, que como se puede ver por la puntuación, ha sido muy interesante por el reñido codo a codo que han sostenido en la fase final Umbría y Tirvió, dándose como dato curioso que el último partido a celebrar era precisamente el de estos dos participantes, con la particularidad que Tirvió llevaba un punto de ventaja sobre su rival; el partido decisivo se desarrolló con muchos nervios por ambas partes y sobre todo por Tirvió que son los que le hicieron perder el preciado título. Al terminar la partida hubo una estruendosa ovoción en honor a la magnífica actuación que tuvieron.

Clasificación: Felipe Umbría 33 puntos, Luis Tirvió 32, Héctor Lorenzo 28, Jorge Quincoces 28, Juan Cervera 22, Jaime Riera 18, Esteban Magas 18 José Bauras 16, Juan Gaspar 15, Emilio Ferrero 14, Pedro Torruella 13. Pedro Mogas 13, Anselmo Segarra 12, Amador Lorente 12, Narciso Sirvent 11, Isidro Estrada 10, Francisco Busquets 10, Pedro Morera (Retirado).



Reparto de premios

El pasado viernes día 17 por la noche, tuvo lugar en el local social el reparto de premios del finido campeonato.

Al acto asistieron numerosos concurrentes que aplaudieron a los agraciados en el momento de la entrega El Presidente Sr. Lorenzo, al entregar lo copa al primer clasificado, le felicitó calurosamente, ya que revalidaba el título que el año pasado había conquistado por primera vez.

Sección Tiro con Arco

La Federación Catalana de Tiro con Arco, se ha dignado concedera la Agrupación Excursionista de Granollers el Título de «Entidad Fundadora de la Federación Catalana de Tiro con Arco».

p

G

6'

Pr

la

on

Nos es grato notificarlo a todos los asociados y en especial a los de esta Sección.

*

Prosiguen con gran intensidad, los entrenamientos de Tiro con Arco, en la explanada de «cân Poal» de Corró de Vall, en vista a los próximos campeonatos.

Sección de Atletismo

Con marcas de alta puntuación finlandesa empiezan nuestros atletas esta temporada; marcas que evidencian que durante el invierno, la desidia no ha hecho mella en los mismos. Primeramente es el joven Margarit que ha saltado por dos veces seguidas el 1'70, altura que ya parece ser la mínima para él, siendo de esperanzar que este año llegue a saltar el 1'80.



tlletí de l'Agrupació Excursionista de Granollers, 1/3/1950, p. 14 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu <u>Muni</u>

Llach, en un alarde desconocido en él, saltó en San Feliu los 3'25, marca que nosotros quisiéramos fuese ya la normal para él.

Baró a pesar de su lesión en el tobillo, es sin duda el atleta más completo de nuestro equipo (en ausencia de Clavero); sus marcas en disco, jabalina y pértiga le acreditan como el puntal de nuestro equipo.

Lo que es necesario es que la suerte nos sonría y las lesiones se obstengan de hacer estragos en nuestros muchachos.

EX-CUATROCENTISTA

Programa de Excursiones para este trimestre

Día 16 de Abril 1950 — Canovellas, La Ametlla, Puiggraciós, Montmany y Figaró. Presupueto 2 ptas. Salida a las 7'30 de la Plaza Mayor. Guía: Isidro Estrada.

Días 28 y 29 de Mayo — Ayguafreda, La Mora, Matagalls, Sant Marçal, Les Agudes, Santa Fé y Gualba: Presupueto 10 ptas. Salida a las 6'09. Guía: Héctor Lorenzo.

Día 4 de Junio — A Sant Pere de Valldeneu (Sant Marti de Centelles)

para asistir a la Entronización de nuestro Patrón, San Bernardo de Menthon.

Presupuesto 8 pesetas. Salida a las 19'40. Presupuesto 8 pesetas.

Días 10 y 11 de Junio — Acampada familiar a l'Avencó. Salida a las 19'40. Presupuesto 6 ptas. Guía Juan Cervera.

Días 24 y 25 de Junio — Asistencia a la Canonización del B. P. Antonio Mª Claret. Salida a las 6'09 estación Norte. Guía Isidro Estrada.

Además de las excursiones anunciadas, las que se celebien fuera de programa serán anunciadas con suficiente antelación en el tablero de anuncios de la Librería Carbó.

¡Excursionista!

Los mapas de EDITORIAL ALPINA te son imprescindibles
Cómpralos en

Libreria Carbó

Calle Clavé, 44

GRANOLLERS

Teléfono 229



Taller de encuadernación

Libreria

Objetos de escritorio

Papelería

Material escolar : Sellos de goma : Impresos

